

Wichtige umweltrelevante Themen haben regionale oder überregionale Bedeutung. Sie müssen grenzüberschreitend koordiniert werden. Für die LGU stehen zur Zeit drei wichtige Handlungsfelder im Vordergrund, in denen sinnvollerweise grenzüberschreitend nach Lösungen gesucht wird: Verkehr, Alpenrhein und Alpenschutz. Dank Flexibilität und einfacher Strukturen können Nicht-Regierungsorganisationen wie die LGU sehr unkompliziert grenzüberschreitend zusammen arbeiten.

Netzwerk Verkehr

Die LGU steht ein für eine nachhaltige Entwicklung des Verkehrs in der Region. Innerhalb des Landes ist sie informell vernetzt mit verschiedenen Gruppierungen, die sich für dieses gemeinsame Ziel einsetzen. Wichtig ist hier vor allem der Informationsaustausch, die Diskussion über die Liechtensteinische Verkehrspolitik und gemeinsame Ziele und Lösungen.

Ebenso wichtig ist aber auch die grenzüberschreitende Koordination. In enger Zusammenarbeit mit Bündner, St.Galler und Vorarlberger Verkehrsorganisationen werden Lösungen für den grenzüberschreitenden Personen- und Güter-Verkehr gesucht. Dabei gilt es, gemeinsame Ziele zu formulieren und die politischen Einflussmöglichkeiten auszuloten. Als wichtigstes Ziel wird ein Ausbau des öffentlichen Schienenverkehrs in der Rheintal-Bodensee-Region angestrebt. Grosse Vorarlberger Strassenprojekte wie die S18 und der Letze-Strassentunnel werden bekämpft.

Grenzüberschreitende Zusammenarbeit statt Insellösungen!

